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INVITATION AUX VOEUX
LE 5 JANVIER 2025 À 16 HEURES

À LA SALLE DES FÊTES

Le maire et son conseil municipal 

seront heureux de vous accueillir pour 

la traditionnelle cérémonie des voeux 

suivie d'un vin d'honneur et de la 

dégustation de la coque des rois.

Bonne AnnéeBonne Année
2025
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28 JUIN MONTAUBAN AG "TARN ET GARONNE ARTS ET CULTURE"

10 JUILLET LAFRANÇAISE REUNION CLECT (COMMISSION LOCALE  D'EVALUATION DES CHARGES TRANSFEREES)

31 AOÛT MOLIERES CONCOURS DE LABOURS

1ER SEPTEMBRE LAFRANÇAISE COMICE AGRICOLE

7 SEPTEMBRE PUYCORNET JOURNEE CITOYENNE

11 SEPTEMBRE LAFRANÇAISE BUREAU COMMUNAUTAIRE

15 SEPTEMBRE MOLIERES COMICE AGRICOLE

16 SEPTEMBRE LAFRANÇAISE CONSEIL COMMUNAUTAIRE

23 SEPTEMBRE LAFRANÇAISE COMITE PILOTAGE CONVENTION TERRITORIALE GLOBALE

26 SEPTEMBRE LAFRANÇAISE REUNION DE TRAVAIL "MOBILITE"

28 SEPTEMBRE CASTELSARRASIN ASSEMBLEE DEPARTEMENTALE DE L 'ASSOCIATION DES MAIRES

30 SEPTEMBRE L' HONOR-DE-COS ASSEMBLEE GENERALE ASSOCIATION DES PARENTS D'ELEVES DU RPI

2 OCTOBRE LAFRANÇAISE BUREAU COMMUNAUTAIRE

9 OCTOBRE LAFRANÇAISE CONSEIL COMMUNAUTAIRE

16 OCTOBRE PREFECTURE REUNION INFORMATION SUR LES ZONES D'ACCELERATION DES ENERGIES RENOUVELABLES

7 NOVEMBRE PIQUECOS CONSEIL ECOLES

11 NOVEMBRE MOLIERES CEREMONIE FIN CONFLIT 1ÈRE GUERRE MONDIALE

13 NOVEMBRE LAFRANÇAISE BUREAU COMMUNAUTAIRE

16 NOVEMBRE VAZERAC INAUGURATION PLACE EGLISE SAINT JULIEN

17 NOVEMBRE  PUYCORNET CEREMONIE FIN CONFLIT 1ÈRE GUERRE MONDIALE + REPAS DES SENIORS

20 NOVEMBRE LAFRANÇAISE BUREAU COMMUNAUTAIRE 

27 NOVEMBRE  LAFRANÇAISE CONSEIL COMMUNAUTAIRE

7 DECEMBRE MOLIERES CEREMONIE SAINTE-BARBE

18 DECEMBRE  PUYCORNET ARBRE DE NOEL DES ENFANTS DE LA COMMUNE
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Dans le bulletin n°59 de juillet 2022 qui suivait les élections 
présidentielles et législatives, j’avais écrit que « cette nouvelle 

mandature n’avait pas fini de nous surprendre ». Je ne croyais pas 
si bien dire.

Après les élections européennes très décevantes pour le camp 
présidentiel, le chef de l’Etat Emmanuel Macron, sans réelle 
concertation, décide de dissoudre l’assemblée nationale comme la 
constitution le lui permet. Mal lui en a pris : la majorité sortante déjà 
relative subit un nouveau revers politique en perdant plus de 80 
députés. Alors que le scrutin est  majoritaire, les électeurs venaient 
d’appliquer la proportionnelle avant qu’elle ne fût votée si elle l’est 
un jour.
Et, paradoxe de cette élection, les électeurs qui se sont déplacés en 
masse et qui n’ont pas voté pour le camp présidentiel ou la droite 
républicaine peuvent se sentir «  floués  ». En effet, se retrouvent 
au gouvernement les partis politiques arrivés en dernière et avant 
dernière position. Il y a certainement là une anomalie démocratique ; 
Comprenne qui pourra et comme aurait dit le regretté Coluche  : 
« Circulez, y a rien à voir ». Je pense que nous ne sommmes pas au 
bout de nos surprises.

En second lieu, je voudrais m’insurger contre les propos de Bruno 
Le Maire, Ministre des Finances démissionnaire, qui a affirmé sans 
détour que les collectivités locales étaient en partie responsables du 
déficit public de la France qui va s’élever à 6,1 % du P.I.B en 2024. 
Ces insinuations sont bien sûr inadmissibles et infondées. 
Depuis 1973, aucun budget de la nation n’a été voté à l’équilibre 
alors que la «  règle d’or » est scrupuleusement respectée par les 
collectivités locales car, si ce n’était pas le cas, elles seraient sous 
la tutelle des Préfets. De plus, les seuls emprunts pouvant être 
contractés par les collectivités financent les investissements qui je le 
précise, représentent près de 70 % des investissements publics de 
la Nation… L’Etat lui, emprunte pour rembourser les intérêts de sa 
dette ! Vous apprécierez sûrement la nuance…

Les affirmations de Bruno le Maire pour cacher un bilan calamiteux 
ont fait bondir l’ensemble des élus toutes tendances politiques 
confondues qui le lui ont fait savoir par les associations des maires, 
des présidents des Régions et des Départements.

Heureusement, certains événements de l’été ont été réconfortants :

Au niveau national, les jeux olympiques et paralympiques ont été un 
moment de symbiose populaire. Outre les résultats exceptionnels de 
nos sportifs, nous avons vécu ces jeux dans une ambiance survoltée 
mais toujours bon enfant. Preuve en est que les moments sportifs 
et festifs sont d’excellents vecteurs de lien social toutes générations 
confondues. Ce fut une réelle bouffée d’oxygène après ces élections 
nationales qui ont tant fracturé le pays !

Au niveau local, notre fête communale du 15 août a été une totale 
réussite avec un public toujours plus nombreux pour partager un 
moment convivial, là aussi dans une ambiance des plus sympathiques. 
Félicitations amplement méritées à toute l’équipe du président Cyril 
GRANIOU à laquelle s’étaient joints cette année des néo-puycornéens 
que je tiens à remercier pour leur entière implication.

Sur le plan communal, l’ensemble de l’éclairage public est désormais 
équipé d’ampoules LED  ; j’y reviens dans le bulletin avec plus de 
développement ; 
La place publique de Rouzet et les parkings de la salle des fêtes et 
celui de la mairie, ont été réaménagés avec, et c’est le fait le plus 
important, l’enfouissement des containers (ordures ménagères et 
tri sélectif). A Rouzet, cet espace a été déplacé près des bâtiments 
communaux à l’entrée du bourg côté Molières afin que la place 
publique où ils étaient précédemment soit plus accueillante avec la 
mise en place de mobiliers urbains.

Voici en résumé ce que j’avais à vous dire. J’aurai le plaisir d’évoquer 
avec vous bien d’autres sujets à l’occasion de la cérémonie des 
vœux à laquelle je vous convie avec mon conseil municipal le 
05/01/2025 à 16 H à la salle des fêtes.

Avant cela, je vous souhaite avec mes conseillers municipaux 
d’excellentes fêtes de fin d’année en famille ou entre amis.
Avec tout mon dévouement et celui du 
conseil municipal.

 

 Jean-Michel PRAYSSAC,
 Maire.

 A mon beau-frère.

LE MOT DU 
MAIRE

Toutes les informations 
de la commune sur votre 
site internet
www.puycornet.com
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LES TRAVAUX ET PRINCIPALES 
DÉCISIONS DU CONSEIL MUNICIPAL

M. le Maire rappelle au conseil municipal que le prix des repas cantine est actuellement de 2.85€ 
pour les élèves et 5.25€ pour les adultes. Il propose, en accord avec les communes de L’HONOR- 
DE-COS et de PIQUECOS, de fixer les montants suivants pour l’année scolaire 2024/2025 à :
 
- 2.95 € pour les élèves 
 
- 5.35 € pour les adultes

Les tarifs seront applicables à partir de septembre 2024.

FIXATION DU PRIX DES REPAS CANTINE POUR L'ANNEE SCOLAIRE 2024/2025

M. Le Maire rappelle au conseil municipal que, désormais, les transports scolaires sont gratuits 
pour les familles dès lors qu’elles respectent les conditions fixées par le règlement du transport 
scolaire régional.

Si l’enfant ne répond pas aux critères fixés par le Conseil 
Régional, il devra s’acquitter d’un accès spécial à 195€/an. 
Il est considéré comme « non ayant-droit ».
 
Considérant ces éléments, le Maire propose de renouveler la 
prise en charge du coût revenant aux familles pour les « non-
ayant-droits » à hauteur de 50%.
En ce qui concerne l’aide au transport routier ou ferroviaire 
pour les enfants scolarisés hors du département, la commune 
ne participe pas.

PARTICIPATION COMMUNALE AUX TRANSPORTS SCOLAIRES 2024/2025 

REFECTION TOITURE PRESBYTERE GIBINIARGUES

Ces travaux ont été réalisés au cours 
du mois d’octobre par la société DL 
Maçonnerie nouvellement installée à 
PUYCORNET (voir bulletin de juillet 
2024.)

Le coût final des travaux s’est élevé à 
9803.50€ TTC dont 300€ de travaux 
supplémentaires (remplacement d’une 
tête de panne) non prévus dans le de-
vis initial. 
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RESULTATS ELECTIONS LEGISLATIVES

2ÈME TOUR : LE 06/07/2024

INSCRITS 561

VOTANTS 435 77,54%

BLANCS OU NULS 21

EXPRIMES 414

Brigitte BAREGES 215 voix 51.93 % 51.25 %

Valérie RABAULT 199 voix 48.07 % 48.75 %

ONT OBTENU :  Au niveau de la circonscription

1ER TOUR : LE 30/06/2024

INSCRITS 561

VOTANTS 424 75,58 %

BLANCS OU NULS 14

EXPRIMES 410

Brigitte BAREGES 175 voix 42,68 %

Catherine SIMONIN 42 voix 10,24 %

Valérie RABAULT 184 voix 44,88 %

Jean-François GRILHAUT DES FONTAINES 5 voix 1,22 %

Richard BLANCO 4 voix 0.98 %

ONT OBTENU :
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PUYCORNET INFOS

JOURNEE CITOYENNE : UNE BELLE REUSSITE
Le samedi 7 septembre, la municipalité de 
PUYCORNET avait convié la population 
de la commune pour mener une action ci-
toyenne : la collecte des détritus et d’objets 
divers jetés et abandonnés sans scrupule par 
certaines personnes indélicates mais surtout 
indisciplinées.
Plus d’une trentaine d’habitants de la com-
mune dont 5 adolescents a répondu à l’appel 
de la municipali-
té pour cette pre-
mière journée 
citoyenne. C’est 
par un temps 
couvert mais 
non pluvieux 
que 8 équipes 
ont parcouru les 
40 kms de routes communales et traversées 
des hameaux de Rouzet et Saint-Romain 
pour collecter des détritus en tout genre  : 

bouteilles, canettes de boissons, papiers, 
couches d’enfants, jantes et enjoliveurs de 
véhicules dont nombre d’automobilistes ont 
eu la « délicatesse » de se débarrasser après 
utilisation !
Ainsi, une bonne vingtaine de sacs-poubelles 
furent collectés. Du très bon travail fait avec 
sérieux et dans la bonne humeur. Un nouvel 
habitant de PUYCORNET faisait remarquer, 
non sans humour, que c’était bien la pre-

mière fois qu’un maire 
le faisait travailler !
La matinée s’est ter-
minée vers 12 h au-
tour d’un copieux 
buffet concocté par les 
conseillers municipaux 
présents. Tous les par-
ticipants se sont una-

nimement donné rendez-vous en 2025…. à 
moins que les incivilités disparaissent. Croi-
sons les doigts et rêvons un peu !

ECLAIRAGE PUBLIC : 
La commune est équipée 100% LED
Les travaux ont été entièrement réalisés fin 
juin 2024.Désormais, 100% de la commune 
est équipée de luminaires à LED, 
une partie étant en éclairage so-
laire (croisement de Pouchettes et 
chemin piétonnier près de la mai-
rie.) Dictée par la volonté muni-
cipale de réaliser des économies 
sur la facture énergétique (après 
la mise en place de la géother-
mie en novembre 2022), la cam-
pagne de remplacement des 52 
candélabres que compte notre 
commune intervient également 
dans un contexte de crise globale 
de l’énergie. Ce chantier étalé sur 
deux exercices budgétaires, complète une 
autre mesure d’économie prise dès 2008 
par la commune (nous étions des pionniers) 
celle d’éteindre l’éclairage public entre 1h 
et 6h du matin.L’avantage avec le LED, c’est 

de pouvoir diminuer la facture en énergie à 
hauteur de 78% sans « couper » désormais 
l’éclairage la nuit mais de réduire de façon 
progressive sa puissance.

Cet éclairage futuriste est connecté, 
nous permettant de réduire à distance 
l’éclairage et notre empreinte carbone, 
tout en renforçant la santé et le bien-être 
des citoyens.
Nous pouvons modifier en temps réel la 
puissance des équipements pour maxi-
miser les économies d’énergie. Ain-
si, nous ajustons l’intensité lumineuse 
en fonction des heures de la nuit. Par 
exemple, lors d’un événement à la salle 
des fêtes ou lors de la fête communale, 
nous pouvons, en quelques clics, réta-

blir l’éclairage à 100% dans ce secteur. Le 
coût de mise en place des luminaires à LED 
s’est élevé à 30 513.60 TTC et a été très 
largement subventionné par le Syndicat Dé-
partemental d’Énergie (80%).
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FERMETURE DU RESEAU CUIVRE : C’EST DEMAIN

Le réseau cuivré va progressivement fermer sur le tout le territoire national à échéance de 2030. 
Dans notre commune, il le sera dès le 1er janvier 2028. 
Il est important que vous n’attendiez pas cette date pour migrer vers de nouvelles technologies et 
en particulier, la FIBRE OPTIQUE. Le nouveau câble fibre qui sera installé empruntera le même 
cheminement que le câble téléphonique actuel (aérien ou souterrain).

Le raccordement à la fibre optique est gratuit sauf en cas d’infrastructures manquantes ou non uti-
lisables sur votre propriété privée (manque 
de poteaux, absence de gaines, etc ….). 
Dans ces cas-là, les travaux à réaliser sur 
votre partie privée seront à votre charge.

L’ensemble de la commune étant éligible à 
la fibre, adressez-vous sans tarder à votre 
opérateur afin d’effectuer les branche-
ments. Si vous avez des difficultés, faites-
nous en part, nous vous aiderons dans 
cette démarche.

PUYCORNET INFOS

DISTINCTION

Baptiste JACQUEY a été récompensé à l’occasion de la fête des sports organisée par le Conseil 
Départemental pour sa 12ème place aux championnats du monde de trial des moins de 16 ans.

Il était accompagné 
de son entraîneur 
Aymeric SAINT-PAUL, 
et du  président du 
club José MARTINEZ. 

Figurent sur la photo, 
les 2 conseillers 
départementaux 
Sophie DELBREIL et 
Mathieu ALBUGUES.
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A L' ELOCE
CHEVALIERS ET PRINCESSES À L’ABBAYE 

DE BELLEPERCHE

Le jeudi 19 septembre, 
la classe de CM2 de 
l’école de Puycornet 
s’est rendue à l’Abbaye 
de Belleperche, à l’oc-
casion des journées mé-
diévales dont le thème 
cette année était « Che-
valiers et Princesses ! ». 

A notre arrivée le matin, nous avons pu as-
sister à un spectacle sur l’art de la guerre au 
Moyen Âge au cours duquel les enfants ont 
eu la possibilité de voir fonctionner certaines 
machines de siège telles que le trébuchet ou la 
bombarde. Après le pique-nique, nous avons 
participé à un premier atelier sur le thème de 
l’escrime. L’intervenant a présenté différentes 
épées et armes. Il a ensuite fait une démons-
tration de quelques postures d’attaque et de 
défense. 
Équipés d’épées en mousse, nos apprentis 
chevaliers ont pu les tester en s’affrontant 

lors de duels dont tous sont ressortis sains et 
saufs !
Le deuxième atelier sur le thème « armes et 
armures » venait compléter le premier. Cette-
fois-ci ce sont différents casques, heaumes ou 
cottes de mailles qui ont été présentés aux 
enfants avec une explication de l’évolution de 

cet armement au cours du 
Moyen Âge. 

Certains ont même eu la 
possibilité de les essayer.
Ce fut une journée riche en 
découvertes dont tous sont 
revenus ravis !

Cette année, les élèves de CM2 de Puycornet 
ont participé au Festival Lettres d’Automne 
qui s’est déroulé du 18 novembre au 1er dé-
cembre.
La lecture est un élément très important dans 
notre classe et mes élèves ont eu ainsi l’occa-
sion d’exprimer par écrit leur avis sur certains 
des livres qu’ils ont lus, dans le cadre de l’ac-
tivité « Libraires d’un jour ». Ces travaux ont 
été exposés au théâtre Olympes de Gouges 
de Montauban pendant la durée du festival.
Nous avons également assisté à une pièce de 
théâtre à l’Espace des Augustins, le vendredi 
22 novembre. Cette pièce, « La robe rouge 
de Nonna », était une adaptation du roman 
éponyme de Michel Piquemal, auteur de lit-
térature jeunesse. Après avoir lu en classe 

le livre dont l’histoire a beaucoup touché les 
enfants, nous avons apprécié de le décou-
vrir sur scène. Inspiré d’une histoire vraie, il 
aborde des thèmes difficiles comme la mon-
tée du fascisme en Italie dans l’entre-deux-
guerres et la fuite d’Italiens vers la France. La 
mise en scène très réussie nous a fait revivre 
avec encore plus de force les émotions res-
senties lors de la lecture en classe.
A l’issue du spectacle, un échange très riche 
a eu lieu avec le metteur en scène et la troupe 
des comédiens de la Compagnie Création 
Ephémère autour de la pièce et des choix 
faits pour l’adaptation mais aussi sur le tra-
vail des comédiens.

A. RIGAUD

FESTIVAL LETTRES D’AUTOMNE
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Comme chaque année au mois de novembre, les élèves se sont attelés à la fabrication de leur calen-
drier de l’Avent par classe, en y apportant le plus grand soin.
Pour tenter de remporter le précieux sésame, ils ont alors vendu un maximum de tickets de tombola 
autour d’eux jusqu’au tirage au sort, qui s’est ensuite déroulé le vendredi 30 novembre en fin de 
matinée.
Voici donc les différents gagnants, bravo à eux !
- Classe CE1-CE2 : Elise HOUY (au centre)
- Classe CE2 : Léon MALMON (à droite)
- Classe CM2 : Sacha AMADIEU-ESTE (à gauche)

Le prochain événement aura lieu le jeudi 19 dé-
cembre, durant la tenue du marché de Noël, au 
cours duquel les élèves présenteront les objets fabri-
qués tout au long du mois de décembre. La soirée 
se terminera alors par une chorale des enfants qui 
entonneront trois chants très connus, symboles de 
ces fêtes. L’ensemble de l’équipe éducative en profite 
pour vous souhaiter de très bonnes fêtes de fin d’an-
née et une très bonne année 2025 !

ECOLE – CLASSE DE MAEL VIDONI

LE MOT DE L’ECOLE
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L’ALAE    DE PUYCORNET

Les enfants reprennent le chemin de l’école et 
avec lui les activités ! Comment commencer l’an-
née sans ses règles de vie et ses jeux coopératifs 
pour apprendre à vivre ensemble !

Pour continuer 
les bonnes 
habitudes, les 
enfants ont 
pu participer 
au «  World 
clean up » qui 
consiste à net-
toyer la nature 

en ramassant les déchets dans l’environnement. 
Les enfants de Puycornet et Piquecos ont pu par-
ticiper sur la pause méridienne à cette balade le 
vendredi 20 septembre.

Le fil conducteur de cette année est « le bien-être 
et le partage ». Sous l’influence de ce fil rouge, 
nous proposons des débats autour de sujets que 
les enfants souhaitent aborder, ou proposés par 
l’équipe d’animation. Un arbre à débat retrace 
les thèmes évoqués avec eux, comme « le vivre 
ensemble c’est quoi ? » « La solidarité » « La li-

berté » …
Nous participons 
également à la 
semaine de la laï-
cité et du vivre 
ensemble qui aura 
lieu du 9 au 13 dé-
cembre.
Un tableau «  Mo-
bile » à destination 
des parents a été 
mis en place pour 
favoriser l’échange 

et informer les familles des animations et projets 
menés sur notre ALAE.

Les activités proposées renforcent la créativité, 
favorisent l'auto-expression et la communication.

 - L’art Thérapie canalise l'activité mentale par des créations artistiques 
comme le chant, la fabrication d’objets et décoration sur différents 
thèmes.
- La Langue des signes développe la communication visuelle 
- La danse permet l’expression du corps
- Les jeux sportifs et collectifs permettent la coopération
- Les ateliers cuisine avec des recettes anti gaspi ravissent les plus gour-
mands.

L’année étant sous le signe de la générosité et du 
souci de l’autre, durant toute la période scolaire, 
les enfants seront amenés à être « Ambassadeur 
du bien-être » ou « Ange gardien », pour per-
mettre la bienveillance des uns envers les autres.
    Un événement solidaire a été mis en place 
qui consiste à confectionner des boîtes de Noël 
contenant : un produit d’hygiène, un livre ou un 
jeu, une douceur, un accessoire chaud et un mot 
doux écrit par les enfants. Cette boîte surprise 
sera offerte aux personnes dans le besoin à l’oc-
casion des fêtes de fin d’année, et ce grâce à 
votre participation. L’association Occitalien vien-
dra nous rendre visite et récupèrera ces colis 
pour les distribuer. 
En espérant vous voir nombreux au marché de 
Noël durant lequel vous pourrez admirer les 
créations de vos enfants et partager un moment 
chaleureux.

L’ensemble de l’équipe d’animation vous souhaite 
de belles fêtes.

LA GAZETTE
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LE MOT DE L’ AAPEERPI
( association des parents d’élèves du RPI )

EVENEMENTS

Début octobre 2024 : Nous avons lancé 
notre saison avec une vente de "gâteaux bi-
joux", qui a rencontré un franc succès. Merci 
à tous pour votre participation !

Samedi 9 novembre 2024 : Nous 
avons célébré Halloween avec une journée 
festive et conviviale. Parents et enfants ont 
pu profiter de plusieurs ateliers comme une 
chasse aux trésors, un stand de maquillage, 
des activités de coloriage, des boîtes mys-
tères. Un grand merci à tous ceux qui ont 
contribué à la réussite de cet événement !

Samedi 8 février 2025  : Prochain ren-
dez-vous avec notre loto annuel. Venez tenter 
votre chance et passer un moment agréable 
en famille ou entre amis.

Avril 2025  : Nous renouvellerons notre 
vente de « gâteaux bijoux » (dates précises 
à venir).

Juin 2025 : Nous clôturerons l'année avec 
une kermesse (date à définir), où de nom-
breux ateliers seront proposés pour les petits 
et les grands.

Un geste pour nos écoles
Nous tenons à rappeler que tous les béné-
fices générés par ces événements seront re-
versés aux écoles. Ils serviront à financer des 
sorties pédagogiques, des achats de maté-
riels et d'autres projets éducatifs.

Nous vous souhaitons d’excellentes fêtes de 
fin d’année.

Benjamin Desfontaines, Président de l'AAPEERPI
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ECHOS COMMUNAUTÉ DES COMMUNES   
COTEAUX ET PLAINES DU PAYS LAFRANÇAISAIN

Nouveau nom, nouvelle charte… nouveau site ! En devenant Pays de 
Lafrançaise, la communauté de communes s’est dotée d’une nouvelle 

identité afin de mieux identifier le territoire. Les canaux d’information 
devaient donc faire peau neuve. A la rentrée 2024, le site web cc-pays-
lafrancaisain.fr a basculé en paysdelafrancaise.fr, raccord avec le nou-
veau nom porté par la communauté de communes. La navigation du site 
a été entièrement repensée pour faciliter l’accès à l’information. 

Actualités plus visibles, accès en un clic aux services les plus souvent 
utilisés, agenda des animations, publications… le site propose déjà de 
nouvelles fonctionnalités comme la demande de chèques associations di-
rectement en ligne ou une carte interactive du territoire. Évolutif, il pourra 
accueillir d’autres modules dans le futur. 

Plus globalement, la communauté de communes densifie sa présence nu-
mérique pour vous permettre un accès plus aisé aux services et actualités 
intercommunales. Tour d’horizon des services en ligne. 

Les infos générales de la communauté de communes :
Site web : paysdelafrancaise.fr
Facebook : Communauté de communes du Pays de Lafrançaise
Instagram : paysdelafrancaise
Centre culturel :
Site web: centreculturel.paysdelafrancaise.fr
Facebook : Centre Culturel du Pays de Lafrançaise
Centre social :
Page Facebook : 
Centre Social Intercommunal du Pays de Lafrançaise
France Services :
Facebook : France Services du Pays de Lafrançaise
Office de tourisme :
Site web : lafrancaise-tourisme.fr
Facebook : Agenda du Pays de Lafrançaise 
Facebook : À LaFrançaise Tourisme
Instagram : a_lafrancaise_tourisme

Fruit d’une demande des hébergeurs locaux et dans le but d’amé-
liorer l’accueil des visiteurs, une carte interactive a vu le jour sur le 

nouveau site de la communauté de communes. Elle permet de mettre 
en valeur les richesses du territoire et de visualiser les activités, sites 
et services disponibles. Cette carte interactive est conçue pour être 
accessible à tous : elle est disponible en ligne et optimisée pour une 
consultation depuis n’importe quel appareil : smartphone, tablette et 
ordinateur. Publiée sur le site de l’office de tourisme, elle permet aux 
vacanciers de préparer leur venue en consultant l’offre d’héberge-
ments et de s’y référer tout le long de leur séjour en Pays de Lafran-
çaise. Pensée initialement pour les touristes, cette carte est également 
utile pour les habitants et nouveaux arrivants ! En effet, elle regroupe 
un maximum d’informations pratiques sur le territoire : où se trouve 
la borne de tri la plus proche de chez moi, la médiathèque de Loubé-
jac ou la salle des fêtes des Barthes ? Une manière simple de prendre 
connaissance des équipements de proximité. Régulièrement cette 
carte interactive est mise à jour et vous y trouverez les dernières nou-
veautés du territoire : ouverture de commerces, nouveaux sites, etc.
Huit catégories permettent de filtrer les différents items :

1.         Incontournables : Cette catégorie regroupe les sites et expé-
riences à ne pas manquer lors d’une visite. De la nature préservée 
aux monuments historiques, en passant par des lieux chargés d’his-
toire.
2.         Sites d’intérêt : Elle recense les lieux à explorer, tels que les 
parcs, jardins, points de vue, ou encore les sites naturels, patrimo-
niaux et culturels moins connus.

3.     Commerces : Cette sélection vise à référencer les commerçants et 

artisans locaux comme les épiceries, salons de coiffure ou encore les 
boulangeries. Les visiteurs pourront acheter des produits du territoire.

4.     Vente à la ferme : Les amoureux du terroir apprécieront cette 
catégorie dédiée à la vente directe des producteurs. Fromages, lé-
gumes, fruits, viandes… Une belle occasion pour les visiteurs de 
goûter à la richesse de la production locale tout en soutenant les 
producteurs du territoire.

5.     Activités : Le Pays de Lafrançaise regorge d’activités pour tous 
les âges et tous les goûts. Randonnées, balades à vélo, activités nau-
tiques ou encore manuelles, cette catégorie permet aux visiteurs de 
trouver l’activité qui leur correspond, et de profiter pleinement de 
leur séjour.

6.     Restauration : Restaurants, cafés, vente de produits alimentaires 
à emporter… Il est essentiel de connaître les bonnes adresses où se 
restaurer pendant sa visite. Que ce soit pour savourer une cuisine 
traditionnelle, goûter aux spécialités locales ou vivre une expérience 
culinaire unique, cette catégorie facilite le choix des gourmets.

7.         Hébergements : De l’hôtel de charme aux chambres d’hôtes 
en passant par les gîtes, les hébergements insolites et les campings, 
cette catégorie regroupe les différentes options d’hébergements tou-
ristiques du territoire. L’objectif est de 
permettre aux futurs touristes de trouver 
un logement adapté à leurs besoins, leur 
budget et leurs envies.

UN NOUVEAU SITE WEB AUX COULEURS DE L’INTERCOMMUNALITÉ

Rendez-vous sur paysdelafrancaise.fr/carte-interactive ! 

UNE CARTE INTERACTIVE À DESTINATION DES TOURISTES ET DES HABITANTS
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UN NOUVEAU SITE WEB AUX COULEURS DE L’INTERCOMMUNALITÉ
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GENDARMERIE DE MOLIÈRES

« Soyons tous vigilants pour nos enfants »

L’habitude  est  désormais  prise  par  la  brigade  de 
MOLIERES  de  s’adresser  à  vous  à  l’occasion  de  la 
traditionnelle  publication  des  bulletins  municipaux ; 
nous ne dérogerons pas à la règle cette année non plus.

2024  a  été  une  année  marquée  par  de  nombreux 
défis,  mais  aussi  par  la  solidarité  et  un  esprit  de 
coopération qui ont permis de renforcer votre sécurité et 
de tisser des liens plus solides entre les forces de l’ordre 
et  la  population.  Grâce  à  votre  vigilance,  à  votre 
engagement  et  à  votre  confiance,  nous  avons  pu 
accomplir notre mission de protection et de prévention 
de façon  encore  plus  efficiente  quand,  de  notre  côté, 
nous nous  sommes  attachés  à  donner  toutes  les 
suites nécessaires à vos sollicitations.

Nous souhaitons, pour l’année à venir, continuer à 
travailler main dans la main avec vous pour garantir au 
mieux la sécurité  de tous.  Nous vous encourageons à 
rester  vigilants,  à  continuer  à  signaler  tout 
comportement suspect et à promouvoir une culture de la 
prévention.  Ensemble,  nous  faisons  de  notre

communauté un lieu plus sûr et plus solidaire.

Nous  profitons  toujours  de  ces  quelques  lignes  pour  évoquer  une  thématique
particulière ;  cette  année,  nous  aimerions  vous  sensibiliser  sur  un  fait  qui  préoccupe
particulièrement les gendarmes de MOLIERES : l’utilisation des réseaux sociaux par nos enfants
et ses dérives qui peuvent avoir de graves conséquences.

L’évolution  perpétuelle  de  ces  outils  de  communication  est  aujourd’hui  un  progrès
indéniable qui  offre aux jeunes une opportunité  de  rester  connectés  avec  leurs  amis  et  leur
famille,  d'accéder  à  une  multitude  de  contenus  éducatifs,  culturels  ou  informatifs  tout  en
favorisant  l'expression  personnelle  et  la  découverte  de  communautés  partageant  des  intérêts
communs. Des risques divers et variés constituent cependant le revers de la médaille : addiction
et  usage  excessif,  exposition  à  des  contenus  inappropriés,  communication  de  données
personnelles,  cyberharcèlement… ;  ce  dernier  item étant  d’ailleurs  régulièrement  représenté
dans les plaintes que nous sommes amenés à recueillir.

La gendarmerie nationale participe à la prévention auprès des jeunes avec le « permis
internet » dispensé aux élèves de CM2 et des actions de préventions sur le cyberharcèlement à
destination des collégiens et lycéens.

En tant que parents, vous avez un rôle majeur à jouer et les bonnes pratiques suivantes
peuvent être rappelées :

- Discutez avec votre enfant de l’utilisation qu’il peut faire de son téléphone

- Installez un contrôle parental et expliquez-lui les raisons ;
- Échangez autour des règles d’usage que vous fixez ;
- Parlez régulièrement de ce qu’il fait en ligne :
- Rappelez-lui l’importance du respect de son intimité et celle des autres ;
- Informez-le des risques auxquels il peut être confronté sur internet.

Que  ce  soit  sur  cette  thématique  en  particulier  ou  tout  autre  problème  ou
questionnement,  nous  nous tenons  à  votre  disposition et,  avant  de  terminer,  l’ensemble  des
militaires de la brigade de MOLIERES s’associe à moi afin de vous présenter nos meilleurs
vœux pour l’année 2025.

Adjudant Chef Jean-Baptiste AUDEBAUD

Commandant la brigade de MOLIERES
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Il y avait foule ce dimanche à l’occasion de 
la commémoration de la fin du conflit de la 

1ère guerre mondiale. Et pour cause, cette 
cérémonie précédait le traditionnel repas 
des séniors organisé par la municipalité de 
PUYCORNET.

Après l’appel des morts et l’émouvante énu-
mération des 32 morts pour la France par le 
maire de la commune Jean-Michel PRAYSSAC, 
ce fut le dépôt de gerbe suivi de la minute de 
silence et de la Marseillaise. Après avoir re-
mercié les porte-drapeaux, les représentants 
de la FNACA locale et leur président Claude 
BES et l’ensemble des présents, le maire in-
vita la population à se retrouver autour d’un 
verre de l’amitié servi à la salle des fêtes. La 
journée se poursuivit par le repas de l’amitié 
en présence de plus de 80 séniors qui avaient 
répondu à l’invitation de la municipalité.
Cette journée s’est déroulée dans une am-

biance très conviviale animée par Louis 
BAUDEL. Le repas apprécié de tous avait été 
concocté par le traiteur lafrançaisain Chris-
tophe GROS et son équipe.
Comme tous les ans, le maire a salué l’en-
semble des présents et eut une pensée pour 

ceux qui souffrants, n’avaient 
pas pu se déplacer. Les plus 
âgés d’entre eux ne seront 
bien sûr pas oubliés à l’oc-
casion des fêtes de fin d’an-
née.
Il fit observer une minute de 
silence pour les disparus de 
l’année et applaudir les nou-
veaux-venus à ce tradition-

nel repas annuel qui cette année étaient rela-
tivement nombreux. Alice BELVEZE et Marcel 
FACCA, doyens de l’assemblée, eurent droit 
à une slave d’applaudissements. Durant les 
agapes, Serge TURPIN et Aline DABERNAT 
nous firent partager tous leurs talents : le 1er 
en tant que « chanteur guitariste », la seconde 
comme «  auteure-compositrice-interprète  ». 
Félicitations méritées à tous les deux ! Avaient 
pris part à cette journée, nos deux conseillers 
départementaux  : Sophie DELBREIL et Ma-
thieu ALBUGUES ainsi que le curé de notre 
secteur paroissial  Gilbert ODI.
Tous se donnèrent rendez-vous pour 2025 ! 

COMMERATION FIN CONFLIT 1ERE GUERRE MONDIALE 
ET REPAS DE L’AMITIE DU 17 NOVEMBRE 2024
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Dans le cadre de ses missions, le SMBL a été 
associé, depuis 2020, à une démarche concertée 
ayant pour objectif le retour à l’équilibre 
quantitatif du bassin versant du Lemboulas.
Portée par les chambres d’agriculture du Lot et 
de Tarn-et-Garonne et financée par l’Agence de 
l’Eau Adour Garonne, la Région Occitanie et 
les conseils départementaux du Lot et du Tarn-
et-Garonne, cette démarche vise à remobiliser 
la ressource  en  eau stockée dans les retenues 
individuelles qui jalonnent le bassin et d’en 
optimiser les usages.

1ère phase : L’étude d’inventaire - diagnostic
Afin de connaître au mieux les volumes, 
l’utilisation actuelle et l’état des 1 200 plans 
d’eau inventoriés sur le territoire, les chambres 
d’agriculture ont réalisé en 2020 une enquête 
sur les 600 plans d’eau de plus de 1000 
m². Cette étude réalisée avec l’envoi d’un 
questionnaire et des rencontres sur site a permis 
d'établir un diagnostic sur le bassin versant. Des 

informations sur environ 400 plans d’eau ont été 
collectées grâce aux propriétaires  volontaires. 
Ainsi, ces plans d'eau correspondent à plus de 
5 000 000 m³ de réserves potentielles.

2ème phase : Le plan d’action
En concertation avec l’ensemble des acteurs, 
un plan d’action a été structuré en 4 axes  : 
L’amélioration de la connaissance, la maîtrise 
de la consommation et la préservation de la 
ressource en eau, la sécurisation durable de la 
ressource et enfin la mobilisation de nouvelles 
ressources.

3ème phase : La mise en place des actions
Le syndicat du Lemboulas avec les chambres 
d’agriculture participe techniquement à 
certaines actions (sensibilisation, déconnexion, 
tours d’eau …) Il mène également une action 
concrète de restitution d’eau à partir de retenues 
sous-utilisées ou non utilisées : le «  soutien 
hydrologique diffus ».

Si vous aussi vous avez un plan d’eau suffisamment grand (dès 10 000 m3) pas ou peu utilisé et 
que vous êtes volontaire pour participer à cette démarche, n’hésitez pas à contacter :
M. AUCOIN -  technicien rivière au SMBL
(06 15 22 21 09 – gauthier.aucoin@quercycaussadais.fr) 
ou  M. BELLEVILLE - conseiller gestion quantitative de l'eau 
(06 82 61 68 94 - julien.belleville@agri82.fr)
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SYNDICAT MIXTE 
DU BASSIN DU LEMBOULAS

Zoom sur le soutien hydrologique diffus

Sur les 400 lacs enquêtés, environ 100 lacs, de plus de 10 000 m3, sont aujourd’hui utilisés à 
moins de 50 %. Ce volume potentiellement utilisable pour le milieu et les autres usages (agricole, 
eau potable …) est d’environ 1 900 000 m3. Partant de ce constat, certains propriétaires ont 
été contactés par le syndicat depuis 2022 pour la mise en place d’une restitution d’eau en 
période d’étiage à partir de leur retenue ;

Sur les plans d’eau équipés d’une vanne de fond, sa simple ouverture suffit à restituer le débit 
désiré. Sur ceux non équipés, un tuyau servant de siphon est mis en place et permet de restituer 
progressivement de l’eau sur une longue période.

Aujourd’hui ce sont 7 propriétaires volontaires, agriculteurs ou non, privés qui s’engagent ainsi 
à lâcher un certain volume d’eau pendant ou après la période d’irrigation. Cette restitution fait 
l’objet d’une convention entre le syndicat de bassin et le propriétaire.Grâce à ces personnes que 
le syndicat remercie, ce sont plus de 50 000 m3 d’eau qui ont pu être restitués annuellement 
au milieu durant la période d’étiage, la plus sensible pour les cours d’eau. Début septembre 
2024, environ 17.4 l/s étaient simultanément relâchés, bénéficiant au réseau hydrographique 
du bassin du Lemboulas. A cette date, 84 l/s étaient mesurés à la station de Lunel, sur l’aval 
du Lemboulas.   
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SECTION LOCALE FNACA 

MOLIERES-PUYCORNET

Avec sept décès au cours de l’année écou-
lée, l’effectif de la section locale FNACA 

Molières-Puycornet est réduit à 24 unités d’an-
ciens combattants et sept veuves, soit la moitié 
de ce qu’il était à la création de l’association, 
au début des années 70. Mais la solidarité 
et la camaraderie de ces frères d’armes liés 
par les mêmes souvenirs d’une période dou-
loureuse de leurs jeunes années sont toujours 
aussi perceptibles.

Aussi les éléments restants n’ont-ils de cesse 
de resserrer les rangs pour combler chaque 
nouvelle absence. Inlassables sentinelles sur le 
chemin de l’oubli, ils ne manquent pas, aux 
dates anniversaires, de conduire, porte-dra-
peaux en tête, les cérémonies autour des Mo-
numents aux Morts de Molières, Puycornet et 
Mirabel, devant la stèle de Pauly dédiée à la 
Résistance locale, et bien sûr, chaque 19 mars, 
devant celle commémorant le cessez-le-feu en 
Algérie. Ainsi en a-t-il été en 2024, comme l’a 

rappelé lundi leur Président Claude Bès en ou-
verture de l’assemblé générale de ses troupes. 
Il en sera ainsi, a-t-il ajouté jusqu’au jour où le 
dernier d’entre eux “fermera la porte” ; une 
porte dont personne peut-être ne reprendra 
la clé, tant la désaffection de la population 
pour le devoir de mémoire est de plus en plus 
patente. 

Cruelle ironie du sort, l’après-midi même de 
leur rassemblement statutaire, nos Anciens se 
sont retrouvés autour du cercueil de l’un des 
leurs, Maurice Lafargue, adhérent de la pre-
mière heure à leur association et qui ne man-
quait pas un de leurs rendez-vous. 

Sur le parvis de l’église d’Espanel, ils ont ren-
du les honneurs à leur camarade, médaillé 
militaire au titre de sa participation, quatorze 
mois durant, à la guerre d’Algérie. Homme dis-
cret et attachant, Maurice repose désormais 
à deux pas de sa maison natale et des terres 
auxquelles il aura tant donné, au terme d’une 
vie rythmée par les saisons et les travaux des 
champs.

Texte de Roland COURDESSES

Remise du drapeau de la FNACA aux anciens combattants de Puycornet
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LE SDE 82

LES TRAVAUX EFFECTUÉS PAR LE SDE 82 SUR LA COMMUNE

En 2024, le Syndicat Départemental de l’Energie de Tarn-et-Garonne a réalisé une série 
de travaux sur la commune. Tout d’abord, à proximité du secteur de Mourié, un poste 
de transformation électrique a été mis en place au lieu-dit Rabanels, pour renforcer 
l’approvisionnement du secteur, pour un montant de 28 500 €. 

Dans le secteur de Molinarie, le réseau aérien existant de Borde-Blanche a été renforcé 
pour un montant de 18 400 €. 
Ensuite, des travaux de renforcement des lignes électriques sur le poste Sainte-Croix, ont 
été réalisés pour un montant de 30 000 € TTC. Les fils nus ont été remplacés par un câble 
torsadé. 

Aux lieux-dits Jouany et La Poujade, la ligne de fils nus ancienne et vétuste a été remplacée 
par du câble torsadé le long de la route pour un montant estimé de 59 500 €. 

Pour cette nouvelle année 2025, un poste de transformation électrique sera enfoui à 
proximité de la mairie afin de renforcer l’approvisionnement électrique de la cantine 
scolaire pour un montant estimé à 20 000 €. 

Sur le secteur de Boual, 150 mètres linéaires de cable aérien seront enfouis. Les travaux 
seront réalisés au 1er semestre 2025 pour un montant estimé de 40 000 €. 

Enfin, sur le secteur de Peyrade, afin de venir renforcer l’approvisionnement des administrés 
et pour répondre à la chute de tension, le réseau sera remplacé et renforcé sur 259 mètres 
linéaires. 

CONTACTS : site Internet www.sde82.fr.
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LE COMICE AGRICOLE

Le monde agricole avait sorti ses plus beaux attraits pour mieux cacher 
la crise qui met à mal cette profession depuis maintenant plusieurs dé-

cennies.« La Révolte » du monde agricole en début d’année 2024 n’a vi-
siblement rien changé. Pour reprendre une célèbre phrase « les promesses 
n’engagent que ceux qui les écoutent. »

Ce 15 septembre fut comme tous les ans « la belle image d’Epinal » du 
monde agricole avec de remarquables expositions, essentiellement de 
fruits et de légumes (peu d’animaux en raison de la fièvre catarrhale qui 
frappe les ovins et les bovins) qui font la fierté de notre territoire. Plusieurs 
Puycornéens ont exposé leurs savoir-faire, qu’ils soient chaleureusement remerciés pour 
leur ténacité et leur participation, il s’agit de :

* Aurore AFCHAIN (Pâtisseries)

* Eric LAFAGE (exposition Bovins)

* Claude LAFRANCAISE (exposition Train)

* Roland LAPORTE (exposition Tracteur)

* Sébastien LANDREVIE (exposition Fruits)

* Nathan MARTINEZ (exposition de Figurines du monde agricole)

* Christian ROUCHY (exposition Fruits)

*Françoise VIAUD (exposition Bijoux Fantaisie)

Nathan, petit fils de Christiane et André Mourgues 

disparu tragiquement avait comme tous les ans 

exposé ses figurines du monde agricole,
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CONCOURS DE LABOURS

Quant au concours de Labours, il eut lieu sur la commune de Molières et remarquablement bien 
organisé par l’Association « La Vieille Charrette » présidée par Hugo SEMENADISSE.

La participation fut relevée et nos deux concitoyens (Sébastien MONTORIO et Dimitri QUEBRE) se 
sont particulièrement bien distingués.
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Le MOT du COMITE des SETÊF

La grande fête champêtre a débuté le 14 août 
au soir avec un concours de pétanque semi-

nocturne, suivi d’un repas entrecôtes grillées et 
pommes sarladaises. La French Teuf a ensuite 
réussi à faire danser tout le chapiteau. La fête 
s’est poursuivie le lendemain 
avec l’apéritif offert à midi, 
le traditionnel concours de 
pétanque l’après-midi, ainsi que 
Les Olympiades où nous avons 
vu s’affronter de valeureuses 
équipes. En soirée, la banda 
La Pieuvre est venue animer 
l’apéritif. 
Puis l’orchestre Serge Vergnes a 
pris le relais sous le chapiteau. 
A 23h, nous avons pu admirer un feu d’artifice 
encore une fois époustouflant. Puis le DJ 
accordéoniste Jordan Patural est revenu pour 
la deuxième année nous régaler avec son 
super show sous les étoiles. 

Quelle ambiance  tout au long de ces 2 jours ! 
Quel plaisir encore une fois de voir toutes les 
générations venir partager un peu de bon 
temps le temps de quelques heures à Puycornet.
Le 19 octobre 2024 a eu lieu une soirée repas-

concert à la salle des fêtes, avec au menu 
entrecôtes-frites maison. La soirée fut un succès 
avec les réservations complètes et une très 
bonne soirée animée par le groupe Estafette.

Nous remercions Monsieur le Maire et 
la municipalité pour leur soutien ainsi 
que tous les commerçants, artisans et 
entreprises qui se sont associés à nous.  
Merci également aux Puycornéennes 
et Puycornéens pour leur accueil 
chaleureux lors de la tournée des 
Fleurs.
Le comité des fêtes vous souhaite de 
très bonnes fêtes de fin d’année. 

Rendez-vous le 08/03/2025 pour une nouvelle 
soirée repas « aligot-saucisse » et concert. 

"   La magie a 
encore une fois 

opéré dans le pré 
festif de Puycornet 
les 14 & 15 août 
dernier, sous le 

signe de 
l’olympisme "
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2024 Année Olympique

Pratiquée depuis l’Antiquité, la gymnastique est l’un des plus anciens sports olympiques. Elle 
englobe un large éventail de pratiques visant à renforcer le corps, à améliorer la souplesse et à 
développer la coordination. Mais ses bienfaits vont bien au-delà de la simple amélioration de 
la condition physique : elle offre des avantages considérables pour la santé mentale, favorisant la 
concentration, la confiance en soi et même la gestion du stress.  

Et à Puycornet on se retrouve tous les lundis et jeudis à la salle de réunion à 19h00. 

On pousse sur les jambes, on tire sur les bras… 

Pendant 1heure on fournit des efforts, on se soutient. On profite des conseils d’Engelbert. 

Vous pouvez nous rejoindre.    Cotisation annuelle de 30€.      Renseignements au 06 73 01 13 09 

Cette année, depuis le 24 septembre, l’UFOLEP propose au plus de 60 ans, des séances d’activités 
physiques adaptées. Cela se passe toujours à Puycornet :  salle de réunion, le mardi à 11h00. 

PUYCORNET GYM
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AMICALE DES DONNEURS DE SANG 
LABARTHE MOLIÈRES PUYCORNET VAZERAC

L'amicale des donneurs de sang de Labarthe, 
Molières, Puycornet et Vazerac  remercie 

tous les donneurs venus à nos collectes cette 
année. 

Nous avons accueilli 
229 donneurs dont 
19 premiers dons 
lors des 4 collectes, 
en attendant celle 
du 24 décembre à 
Puycornet. 
Un grand merci à 
nos producteurs, 
artisans, commer-
çants et partenaires 
locaux fournisseurs 
de produits de qualité pour l'élaboration des 
collations. 

Nos bénévoles participent d'une part à la 
promotion du don de sang de diverses façons 
notamment lors de manifestations telles que 
le forum des associations, le Duathlon et  la 
première édition de la rando-repas du 15 
juin à Molières, à l'occasion de la Journée 
Mondiale des Donneurs de Sang. Une 
intervention a également eu lieu auprès des 
élèves de l'école de Labarthe. 

D'autre part, ils participent également à des 
formations départementales, régionales et 
nationales. 

Nous vous donnons 
rendez-vous d'ores 
et déjà le samedi 14 
juin à Labarthe pour  
notre prochaine rando-
repas. 

Les besoins en produits 
sanguins sont toujours 
aussi importants d'où 
la nécessité de se mo-
biliser à nos collectes 
ou à la maison du don 

de Montauban où vous pouvez aussi donner 
du plasma depuis le mois de janvier de cette 
année. 

Prenez une heure de votre temps pour sau-
ver 3 vies. En cette période compliquée où 
le repli sur soi prend le pas sur la solidarité 
venez accomplir une action d'une incroyable 
générosité. 

Les dates de nos collectes pour l'année à venir : 

le 28 février à Molières, le 4 juin à Puycornet, 
le 6 août à Molières, le 22 octobre et le 24 
décembre à Labarthe. 

Les bénévoles de l'amicale vous présentent 
leurs meilleurs voeux pour cette nouvelle 
année. 
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28 ÈME FESTIVAL - ALORS RACONTE !
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PLAN DE LUTTE CONTRE
LES ERREURS DU TRI

Plus d’informations au 05 63 26 49 67 ou sur sieeom.sudquercy.fr 

Nous constatons de plus en plus d’erreurs de tri dans les conteneurs jaunes. Pourtant la consigne de tri est 
simple (mais stricte) :  SEULS LES EMBALLAGES VIDES en plastique, en métal et en carton 
se trient EN VRAC dans le conteneur jaune. (voir mémo tri au verso)  

CC OO NN TT RR ÔÔ LL EE SS   RR EE NN FF OO RR CC ÉÉ SS   DD EE SS   CC OO NN TT EE NN EE UU RR SS   JJ AA UU NN EE SS   
Face à l'augmentation des erreurs de tri et aux coûts qu’elles génèrent (600 
000 euros en 2022 à l’échelle du Tarn-et-Garonne), le SIEEOM va renforcer le 
contrôle des conteneurs jaunes. Les colonnes « mal triées » seront identifiées 
et des actions de sensibilisation seront mises en place aux alentours.  

LL EE   CC EE NN TT RR EE   DD EE   TT RR II   AA UU   BB OO RR DD   DD EE   LL ’’ II NN DD II GG EE SS TT II OO NN   
Le centre de tri est conçu et calibré 
pour séparer les différents emballages ménagers collectés en vrac 
dans les conteneurs jaunes afin de les orienter vers la bonne filière 
de recyclage. Mettre autre chose que des emballages engendrent 
de nombreux problèmes : casses mécaniques, perturbations des 
trieurs optiques, risques d’incendie, dégradations des conditions 
de travail des opérateurs, surcoûts de tri importants, … 

 --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 
 
 

 
 
 

OO BB JJ EE TT SS   EE NN   PP LL AA SS TT II QQ UU EE   autres que
les emballages (jouets, objets de la maison, 

électroménagers, …), la plupart se valorisent en 
déchèterie. Ils ne faut pas les jeter à la poubelle. 

  SS AA CC SS   PP OO UU BB EE LL LL EE SS   OO PP AA QQ UU EE SS ,
même avec du tri à l’intérieur, les 

sacs noirs seront refusés sur la 
chaîne de tri. 

EE MM BB AA LL LL AA GG EE SS   NN OO NN   CC OO NN FF OO RR MM EE SS   ::   les produits chimiques, les
emballages imbriqués les uns dans les autres, les bouteilles non vidéees, les 

canettes en verre et les cagettes en bois… tous ces emballages ne respectent 
pas les consignes de tri dans le conteneur jaune. 

CC OO UU CC HH EE SS   et les papiers d’hygiène.  
Les couches, c’est à la poubelle avec les mouchoirs ou l’essuie tout. 

Ces derniers peuvent aussi se composter en petite quantité. 

Erreur de tri : Plus d'une tonne de textiles collectée en une seule journée sur la chaine de tri à Montech.  
Un surcoût important pour des déchets qui n’ont rien à faire dans les colonnes jaunes et qui ne pourront pas être recyclés. 

PPLL AANN  DDEE   LLUUTTTTEE   CCOONN TTRREE   LLEESS   EERRRREEUURRSS   DDEE   TTRRII   

VV EE TT EE MM EE NN TT SS   EE TT   CC HH AA UU SS SS UU RR EE SS
(draps, bagages et autres textiles), 

même usés ils doivent être déposés dans 
une borne de collecte LE RELAIS. 

1
2 3

4

5

TOP 5 : D E S  E R R E U R S

D E  T R I  D A N S  L E  C O N T E N E U R  J A U N E
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PLAN DE LUTTE CONTRE
LES ERREURS DU TRI

Plus d’informations au 05 63 26 49 67 ou sur sieeom.sudquercy.fr 
 

 
 
 
 

29



RÉTROSPECTIVE   2024        EN IMAGES

FÊTE DE PUYCORNET

CONCERT RETINA

CONCERT DE JAZZ EN PLEIN AIR

CONCERT LYRIQUE GIBINIARGUES

SOIRÈE SALSA

REPAS DE L AMITIE
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RÉTROSPECTIVE   2024        EN IMAGES

2 ÈME GRAND PRIX CYCLISTE DE PUYCORNET

SOIRÉE GOSPEL

CONCERT PASSIONS BAROQUES 

SOIRÉE THÉÂTRE AU PROFIT DE L'ÉGLISE DE ROUZET 

FÊTE DU 15 AOUT

2 ÈME GRAND PRIX CYLCISTE DE PUYCORNET

SÉANCE DE CINÉMA DE JUILLET
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NAISSANCES

DÉCÈS

ETAT CIVIL 2024 arrété au 16/12/2024

CAMBARERI Mélia 24/01/2024

UGAL Romy, Annie 24/02/2024

GAUVIN VIAU Timy, Bernard, Marcel 30/06/2024

CASSAN Zoé, Marthe, Luce 19/08/2024

GRELIER Joy, Evy, Nelly, Solange, Annie   5/10/2024

CASSAN  Mattéo, Liam, Hubert   5/11/2024

GAMBAROTTO Odette néé GAMEL   29/12/2023

ROUMAGNOU Elie, Paul   29/02/2024

DUFOUR Sandy   26/03/2024

BERTHAUD née MOREAU, Andrée, Virginie, Marie    23/05/2024

CASSAN née MALMONT, Marthe, Marguerite, Marie    30/06/2024

GARCIA JIMENEZ née FOURDRINIER, Paulette, Honorine, Rosette   19/09/2024

REVUE DE PRESSE
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REVUE DE PRESSE
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IL EST FACILE DE REPÉRER LA DIFFÉRENCE.

Les animaux donnés comme "cadeaux" finissent souvent dans les refuges parce qu'ils sont une énorme 
responsabilité et un engagement sérieux.
Arrêtez-vous, réfléchissez et n'offrez pas un animal comme "cadeau" en cette période des fêtes.

www.chatsduquercy.fr

NAISSANCES

DÉCÈS

CAMBARERI Mélia 24/01/2024

UGAL Romy, Annie 24/02/2024

GAUVIN VIAU Tiimy, Bernard, Marcel 30/06/2024

CASSAN Zoé, Marthe, Luce 10/08/2024

GRELLIER Joy, Evy, Nelly, Solange, Annie 06/10/2024

CASSAN Mattéo, Liam, Hubert 05/11/2024

GAMBAROTTO Odette née GAMEL 29/12/2023

ROUMAGNOU Elie, Paul 29/02/2024

DUFOUR Sandy 26/03/2024

BERTHAUD née MOREAU Andrée, Virginie, Marie 23/05/2024

CASSAN née MALMONT Marthe, Maguerite, Marie 30/06/2024

GARCIA JIMENEZ née FOURDRIGNIER Paulette, Honorine, Rosette 19/09/2024

ETAT CIVIL 2024 arrété au 13/12/2024
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Puycornet, le bourg - Juillet 2023
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